

Procès-verbal 01-2016 Oiseaux d'Agrément Suisse
Séance du comité du 28 janvier 2016 – 16.30 h
Best Western Airport Hotel, 2450 Granges

Présents: Stefan Kocher (président), Hans-Jürg Zimmermann, François Vuillaume, Heinz Hochuli, Pierre-André Chassot, Kurt Lipp, Karin Jenni, Erika Fassbind, Kurt Bühler, Reto Jordi (procès-verbal)

Excusés: Antonietta Polimeno, responsable des bagues, Lars Lepperhoff, rédacteur

0. Salutations

Stefan Kocher salue les membres présents.

1. Procès-verbal

Le procès-verbal de la séance du comité du 1 septembre 2015 est accepté, avec les remerciements à son auteur.

2. Communications du président **Informations Petits Animaux Suisse**

Stefan Kocher informe sur la dernière séance du comité de Petits Animaux Suisse. Les sujets discutés peuvent être lu dans le procès-verbal publié.

Changement de personnel

François Vuillaume a donné pour la prochaine assemblée des délégués 2016 sa démission comme membre du comité d'Oiseaux d'Agrément Suisse et aussi comme président de l'Association Suisse des Juges. Stefan Kocher remercie François pour sa collaboration de longues dates et pour sa coopération sérieuse et consciencieuse.

Exotis

Le 18 février aura lieu une réunion informative. De la part de notre fédération participeront Stefan Kocher et Reto Jordi, et de la part d'Exotis Walter Mägerli et Lars Lepperhoff. Le but sera une discussion amicale et un échange d'idées.

3. Tierwelt

Pas d'informations spéciales. Le développement du volume des petites annonces est toujours négatif. L'acceptation du marché en ce qui concerne les articles rédactionnels est d'autant plus importante pour générer des publicités commerciales. Notre fédération a une bonne relation avec la rédaction du journal et Stefan Kocher remercie nos rédacteurs pour leur travail précieux.

4. Publicité / marketing

Journaux

Kurt Lipp montre les annonces de remplissage pour notre fédération et ouvre la discussion. Le comité est d'avis que le terme « hobby » doit être remplacé par « passion » dans le titre. En outre, Kurt Lipp informe qu'il est prévu de produire un flyer « style livre de recettes pour la garde des oiseaux ». Ceci nous semble très difficile à réaliser car nos membres gardent et soignent un grand nombre d'espèces différentes et qu'un seul flyer ne pourra pas couvrir tous les aspects. Reto cherchera du matériel d'information chez d'autres associations comme le DKB ou l'AZ en Allemagne.

Internet

Reto Jordi a fait un grand travail à mettre la page internet d'Oiseaux d'Agrément Suisse à jour. Merci beaucoup. Certains articles et des links qui ne fonctionnaient plus ont été enlevés. On a discuté de l'organigramme actuel. Reto Jordi fera les modifications nécessaires et le mettre sur notre home page. Annoncez vos propositions pour la présentation de notre site Internet à Reto Jordi. Il s'en occupera et fera le nécessaire possible. Reto regardera avec Petits Animaux Suisse s'il existe un registre central des dates. Il vérifiera et informera à l'occasion.

5. Association Suisse des Judges-experts

François Vuillaume a répondu à la lettre de réclamation de Monsieur Winkelried. Stefan Kocher le remercie pour son action.

La nouvelle carte de jugement a fait ses preuves et sera aussi utilisée lors des expositions locales.

6. Expositions nationales

SWISSBird 2015 du 12 au 13 décembre 2015 à Zofingen

Nous avons une fois de plus vécu une très bonne SWISSbird, bien organisée. Stefan Kocher remercie le comité d'organisation, surtout Pierre-André Chassot, pour l'organisation parfaite.

L'exposition s'est déroulée sans problèmes et sans accidents majeurs. Pierre-André Chassot fait un appel à tous les exposants : « Reprenez s.v.p. dimanche soir tous les animaux que vous avez amenés ». Un appel qui sera encore une fois souligné lors de la prochaine conférence des présidents. Il a été constaté que quelques oiseaux se sont envolés lors du décaement. Il appelle tous les éleveurs à faire le décaement tranquillement et de prendre le temps nécessaire. Le rangement s'est déroulé très bien, et les éleveurs ont bien aidé. Comme ça, le travail fait plaisir, merci beaucoup.

Le catering a été un succès. On a servi des repas variés à bon prix. Le cadre fixé des coûts a été respecté.

Egalement cette année, la société suisse de la protection des animaux (SPA) a visité notre exposition. Le rapport qu'ils ont fait a été reçu par notre fédération et la fédération faïtière Petits Animaux Suisse, mais nous n'avons pas fait de commentaires.

Le travail publicitaire était important. A différents endroits et dans différents journaux locaux, on a placé des affiches, de la publicité ou des articles qui ont été bien remarqués. Le budget a été respecté. Des propositions ou des désirs sont à adresser à Kurt Lipp.

Le système de paiements des droits d'inscriptions qu'on a choisi pour cette année a amené des problèmes et des incompréhensions chez les éleveurs. Quelques sociétés avaient déjà payés à l'avance et d'autres ont payé après avec la facture envoyée. Les sociétés qui ont payés trop seront remboursés après avoir pris contact avec Karin Jenni. Pour les prochaines expositions, on cherchera une autre variante pour le paiement des inscriptions.

La prochaine SWISSBird officielle 2017 aura lieu dans le cadre de l'exposition en commun des 4 fédérations de Petits Animaux Suisse début janvier 2018 à Fribourg. L'exposition suivante sera à nouveau une SWISSBird en décembre 2019 à Zofingen.

Exposition Suisse de Petits Animaux du 05 au 07 janvier 2018 à Fribourg

Pierre-André Chassot représente notre fédération dans le comité d'organisation. Il présente le logo réussi et la préparation de l'organisation de cette grande manifestation. On compte avec env. 10'000 animaux et entre 15 à 20'000 visiteurs.

7. Expositions internationales

Exposition Européenne à Metz/F du 13 au 15 novembre 2015

Les éleveurs suisses ont participé avec un total de 165 oiseaux. Le palmarès est à disposition sur le home page d'Oiseaux d'Agrément Suisse. Le comité félicite chaleureusement tous les heureux gagnants.

Mondial COM à Matosinhos/P du 22 au 24 janvier 2016

C'était une exposition où les éleveurs suisses ont eu beaucoup de succès. Ils ont exposé au total 453 oiseaux et ont obtenu 15 médailles d'or, 16 d'argent et 10 de bronze. Ici aussi, le comité félicite chaleureusement tous les heureux gagnants.

Convoyeurs

Stefan Kocher remercie Antonietta et Antonio Polimeno et tous les aides pour le transport parfait et le déroulement sans problèmes. Du point de vue d'Antonio tous c'est passé très bien et sans problèmes.

8. Affaires de bagues

Le déroulement des commandes des bagues pour cette saison fonctionne absolument parfait.

9. Protection des animaux / attestation de compétences / certification

Attestation de connaissances

Un nouveau cours est prévu en 2016. Il aura lieu en août à l'Aéroport de Granges. La publication des dates précises sera faite en temps voulu dans le Tierwelt et dans l'internet.

Protection des animaux dans la pratique de l'élevage

Les responsables des sections devront faire des feuilles de races. La coordination sera assurée par Heinz Hochuli.

10. Travail avec les jeunes éleveurs

Notre fédération Oiseaux d'Agrément Suisse constate un résultat décevant de l'exposition des jeunes éleveurs à Näfels. La participation de nos jeunes éleveurs était très basse. Il y avait seulement deux participants qui ont pu être motivés. Le comité constate que le délai pour une exposition a été très mal choisi. Certains éleveurs commencent déjà la saison d'élevage en octobre. En plus, en janvier a toujours lieu également le Mondial COM. Stefan Kocher remercie notre responsable des jeunes éleveurs, Kurt Bühler pour son grand engagement qui ne porte actuellement malheureusement pas encore ses fruits. Il espère que notre fédération aura plus de succès à l'avenir. Nous en discuterons à l'occasion.

11. Conférence des présidents / Assemblée des délégués

La conférence des présidents aura lieu le 5 mars 2016 au Römerhof à Bühl. La préparation de l'ordre du jour est en cours et l'invitation sera envoyée prochainement.

Assemblée des délégués 2016

L'assemblée des délégués 2016 aura lieu à Weinfelden le 11 juin 2016. Les informations suivront en temps voulu. Kurt Lipp préparera à nouveau le rapport annuel.

12. Projets

Pas de sujets actuels.

13. Finances

Pas de remarques actuelles.

14. Divers

Les dates de nos prochaines manifestations et nos séances du comité seront publiés sur l'internet.

Fin de la séance 21.00 h

Lengnau, Stettlen en février 2016

Le président, Stefan Kocher

Pour le procès-verbal Reto Jordi.